



Der Präsident von Atlético Baleares ist nach der 1:2-Niederlage gegen Ceuta mit seiner Geduld am Ende. Foto: A. John

## Volckmann droht mit Konsequenzen

Das Trauerspiel um Mallorcas Drittligisten Atlético Baleares nimmt kein Ende. Nachdem der deutsche Clubpräsident Ingo Volckmann seinen bis dahin auf der Bank sitzenden Trainer José Antonio „Tato“ García Ende September nach vier Niederlagen und einem Unentschieden in fünf Spielen feuerte, kassierte der Verein auch mit neuem Trainer wieder eine Niederlage. Das Schlimme: Das 1:2 gegen Ceuta am vergangenen Samstag (30.9.) legte sämtliche Schwächen der Mannschaft gnadenlos offen und wäre noch wesentlich höher ausgefallen, wenn die Gäste aus der spanischen Nordafrika-Enklave viele ihrer Chancen besser ausgenutzt hätten.

So sah man bei Atlético weder die Kunst noch die

Lust für ausgereifere Spielzüge, eher kam es den Zuschauern so vor, als ob die Mannschaft sich damit begnügte, möglichst wenige gefährliche Schüsse auf eigene Tor zu bekommen.

Volckmann, der sich bisher in der Öffentlichkeit eher bedeckt gehalten hatte, machte seinen Unmut über die desolote Leistung des Teams ein paar Tage später Luft. Und kündigte personelle Konsequenzen an. „Das ist das erste Mal in zehn Jahren, dass ich echt geschockt bin“, sagte Volckmann. „Sollte die Mannschaft bis Ende der Saison nicht einen Platz im mittleren Tabellenbereich erreichen, werde ich personelle Änderungen vornehmen müssen.“ Wie die aussehen werden, ließ er allerdings offen. (ajo)

## Mallorca wird langsam warm

Trotz 2:2-Unentschieden überzeugen Insel-Kicker mit konstanterem Spiel

Real Mallorca spielt sich langsam warm. Nach dem verdienten 2:2-Unentschieden gegen Titelfavorit FC Barcelona vor rund zwei Wochen zeigte der Inselclub auch im Auswärtsspiel gegen Rayo Vallecano am vergangenen Samstag (30.9.), dass er an Formstärke gewinnt. Zwar endete die Partie aufgrund eines umstrittenen Foulelfmeters für die Gastgeber erneut mit einem Remis, der gute Eindruck gibt aber Grund zur Hoffnung, dass sich Mallorca nach dem schlechten Saisonstart wieder gefangen hat.

Konzentriert und motiviert agierten die Mallorquiner aus einer sicheren Verteidigung nach

vorne und erspielten sich immer wieder gefährliche Torchancen. Zwar gingen die Gastgeber bereits in der 4. Minute in Führung, der erneut starke Muriqi traf kurz vor dem Halbzeitende aber zum 1:1. Nach dem Seitenwechsel spielte Mallorca weiterhin munter auf, und wurde dafür in 58. Minute mit einem Tor von Antonio López belohnt. Ein unglückliches Handspiel von Gio in der 96. Minute führte zum umstrittenen Elfmeter, den Falcao für die Gastgeber verwandelte.

Real Mallorca liegt nach acht Spielen mit sieben Punkten auf dem 15. Tabellenrang und empfängt am Samstag (7.10.) zu Hause den FC Valencia.



Muriqi stellte erneut seine Torgefährlichkeit unter Beweis. Foto: UH



Das Finale findet im Juni 2024 in Golf Son Gual statt. Foto: Son Gual

## Golf: Start der Matchplay Serie

Anfang Oktober ist in 18 Golfclubs auf der Insel die erste sogenannte „Mallorca Matchplay Serie“ gestartet. Dahinter verbirgt sich ein Wettbewerbsprojekt von Unternehmer Norbert Gerkens, der zusammen mit seiner Frau Barbara seit rund eineinhalb Jahren eine Immobilie in Palma besitzt, und dem Golfsport seit eh und je verfallen ist.

Am „Mallorca Matchplay Serie“ kann daher auch jeder Hobbyspieler teilnehmen. „Das Turnier ist nicht nur für Mitglieder in den Golfclubs der Insel gedacht, auch auswärtige Spieler können in der Mehrzahl der Clubs teilnehmen“, sagt Daniela Modrok, selbst begeisterte Spielerin und Mit-Veranstalterin.

Doch wie läuft der Wettbewerb genau ab? „Bis etwa Ende März kön-

nen sich Interessierte in den jeweiligen Clubs für die Matchplay Serie anmelden“, erklärt Modrok. Haben sich genug Spieler registriert, wählt eine Computersoftware anhand der Handicap-Angaben die jeweiligen Paare aus. Die gehen nach einem vorher gemeinsam festgelegten Termin auf eine Matchplay-Runde in dem jeweiligen Club. Wer gewinnt, qualifiziert sich für die nächste Runde, bis am Ende 44 Spieler übrig bleiben, die am großen Finale im Juni 2024 im Golfclub Son Gual teilnehmen.

Die Matchplay Serie findet in Kooperation mit der Hapag Lloyd Cruises statt. Dem Gewinner winkt eine Kreuzfahrt auf der MS Europa, die am 7. Juni in Palma beginnt.

Weitere Infos und Anmeldung unter [www.mallorca-matchplay.com](http://www.mallorca-matchplay.com)

### Primera División

Rayo Vallecano - REAL MALLORCA	2:2
FC Barcelona - FC Sevilla	1:0
Getafe - Villarreal	0:0
FC Girona - Real Madrid	0:3
Real Sociedad - Athletic Bilbao	3:0
Almería - FC Granada	3:3
Alavés - Osasuna	0:2
Betis Sevilla - FC Valencia	3:0
Atlético Madrid - FC Cádiz	3:2
Las Palmas - Celta de Vigo	

	Spiele	Tore	Punkte
1 ★ Real Madrid	8	16 : 6	21
2 ★ FC Barcelona	8	19 : 8	20
3 ★ FC Girona	8	18 : 11	19
4 ★ Atlético Madrid	7	18 : 7	16
5 ● Real Sociedad	8	16 : 10	15
6 ● Athletic Bilbao	8	9 : 11	14
7 Rayo Vallecano	8	10 : 12	12
8 Betis Sevilla	8	9 : 10	12
9 FC Valencia	8	9 : 10	10
10 Osasuna Pamplona	8	8 : 11	10
11 FC Cádiz	8	10 : 13	9
12 Getafe	8	10 : 13	9
13 Villarreal	8	11 : 10	8
14 FC Sevilla	7	11 : 14	7
15 REAL MALLORCA	8	11 : 14	7
16 Alavés	8	6 : 12	7
17 Las Palmas	7	2 : 6	5
18 ▼ Celta de Vigo	7	7 : 11	5
19 ▼ Granada	8	13 : 21	5
20 ▼ Almería	8	11 : 21	3

★ Championsleague qualifiziert  
● Uefa Europa League qualifiziert  
▼ Abstiegsplätze

### Primera RFEF Grupo II

Antequera - ATLÉTICO BALEARES	3:0
Real Madrid B - Recreativo	1:2
Córdoba - Granada B	3:0
Algeciras - At. Sanluqueño	1:1
UD Ibiza - Linares	4:1
Ceuta - Melilla	0:0
Intercity - Atlético Madrid B	0:0
Castellón - Mérida	5:1
Real Murcia - Alcoyano	0:0
Málaga - San Fernando	1:0

	Spiele	Tore	Punkte
1 ★ Castellón	6	16 : 5	16
2 ● Málaga	6	10 : 4	15
3 ● Ceuta	6	7 : 2	14
4 ● UD Ibiza	6	11 : 4	13
5 ● Algeciras	6	9 : 5	12
6 Córdoba	6	10 : 8	9
7 Recreativo	6	5 : 5	9
8 Antequera	6	8 : 5	8
9 At. Sanluqueño	6	12 : 11	8
10 Real Madrid B	6	9 : 9	8
11 Intercity	6	6 : 8	7
12 Linares	6	4 : 7	7
13 Mérida	6	6 : 10	7
14 Atlético Madrid	6	7 : 8	6
15 Real Murcia	6	6 : 8	5
16 ● Granada B	6	3 : 9	5
17 ▼ Alcoyano	6	3 : 6	4
18 ▼ San Fernando	6	6 : 9	4
19 ▼ Melilla	6	4 : 8	1
20 ▼ ATLÉTICO BALEARES	6	3 : 14	1

● Play-off Spiele um die Aufstiegsplätze  
● Abstiegs-Relegation  
▼ Abstieg

## Fußball-Mädchen zu Gast auf Mallorca

Insgesamt 48 Teams aus etwa einem Dutzend Ländern der Welt nehmen vom 12. bis 15. Oktober an der diesjährigen Ausgabe des internationalen Mädchen-Fußballturniers „East Mallorca Girls Cup“ in Cala Millor teil.

Neben den U-12-, U-14- und U-16-Mannschaften europäischer Spitzenclubs wie Real Madrid, Paris Saint Germain, FC Barcelona oder dem FC Bayern ist in diesem Jahr erstmals auch eine australische Mädchen-Mannschaft zu Gast, die „Sydney



Spielerinnen vom FC Bayern München bei einer früheren Ausgabe des Turniers. Foto: FC Bayern München

ney All Stars“. Die Balearen werden von vier Teams bei dem viertägigen Turnier präsentiert. Die Spiele werden auf den Fußballplätzen von Artà, Cala Millor, Son Servera und Sant Llorenç

ausgetragen, der Eintritt ist frei. Seit 2019 findet jedes Frühjahr ein ähnliches Turnier für internationale Jungen-Mannschaften statt.

Weitere Infos unter [www.eastmallorcacup.com](http://www.eastmallorcacup.com)